SUISSE 6.-9.10.2016 | BERNEXPO E-Games | FamExpo Baby | Creaktiv

Communiqué aux médias

La Suisse Toy suscite l'engouement des foules

Berne, le 9 octobre 2016 - Les quatre journées les plus ludiques de l'année se sont terminées dimanche soir à la Suisse Toy de Berne. Les 52'000 visiteurs ont été ravis des nombreux et divers jeux numériques et analogiques, ciment du lien intergénérationnel, qui ont été

présentés lors du plus grand événement dédié au jeu de Suisse.

Jouer aux dés, cogiter, se creuser les méninges - jouer sur une console, à un jeu de hasard -

bricoler, construire, s'émerveiller: de jeudi à dimanche, il y en avait pour tous les goûts à la Suisse

Toy grâce à ses secteurs E-Games, Creaktiv et FamExpo Baby. «La Suisse Toy représente la

destination idéale d'excursion pour les passionnés de jeu à l'occasion des vacances d'automne.

Cette année, tous les fabricants importants avaient à nouveau répondu présents à l'appel, si bien

que chaque visiteur y a trouvé son compte», explique Anna Herrmann, la responsable du salon. «En

dépit du passage de cinq à quatre jours, nous avons été en mesure d'augmenter le nombre de

visiteurs de 10% cette année. Nous en sommes très heureux.»

Retour aux sources du jeu

Près de 180 exposants au total briguaient les faveurs des visiteurs. Rolf Burri, président de

l'Association suisse des jouets et directeur général de Carlit + Ravensburger AG Suisse, s'est

également montré satisfait: «Nous sommes absolument comblés par l'édition de cette année qui était

synonyme, selon nous, de retour aux sources en quelque sorte. Les adaptations structurelles

réalisées dans la halle ont eu des retombées très positives. Elles lui ont permis de prendre vie et de

faire véritablement ressortir l'esprit de la Suisse Toy. Les visiteurs étaient joyeux, de bonne humeur

et leur envie de jouer était palpable.»

Les E-Games sur le devant de la scène

Bien que la Suisse Toy 2016 marquait un certain retour aux sources, elle a toutefois également fait

un grand bond de plus vers la numérisation. «Notre nouveau concept, caractérisé par un nombre

plus élevé d'exposants et un programme complet de divertissement sur deux scènes principales, a

rencontré un succès incroyable», déclare Cédric Schlosser, l'organisateur d'E-Games.



Avec près de 1000 participants, SwitzerLAN, le plus grand tournoi en réseau de Suisse, n'est pas passé inaperçu. «Le public de la Suisse Toy a visiblement rajeuni et se compose désormais de toutes les classes d'âge possibles», poursuit C. Schlosser. De nombreux curieux ont cédé à la tendance des e-sports et ont testé les nombreuses offres proposées, notamment les technologies de réalité virtuelle. «Nous avons en outre marqué des points avec la course de drones en intérieur. Près de 40 pilotes ont pris part à cette première édition de la compétition publique à être organisée sur le sol suisse», résume Cédric Schlosser.

## Une ambiance féerique à la FamExpo Baby et à la Creaktiv

Les aficionados du jeu étaient comblés mais les bricoleuses et les bricoleurs n'étaient pas en reste grâce au secteur Creaktiv où ils ont eu l'opportunité de s'essayer, entre autres, au sablage, à la conception de bijoux et au tressage. À la FamExpo Baby, les futurs parents et les jeunes familles ont découvert des produits essentiels pour leurs bébés et leurs enfants en bas âge de moins de trois ans. Serge Kalamidis, le responsable du salon, dresse lui aussi un bilan positif: «Une ambiance formidable a régné une fois de plus à la FamExpo Baby. La suppression du mercredi, décidée pour des raisons d'organisation, s'est révélée très favorable pour nos exposantes et nos exposants.»

La prochaine Suisse Toy aura lieu du 12 au 15 octobre 2017.

Images: http://suissetoy.ch/fr/desktopdefault.aspx/tabid-240

## La Suisse Toy en un coup d'œil

Avec ses secteurs E-Games, Creaktiv et FamExpo Baby, la Suisse Toy est le plus grand événement dédié au jeu de

Suisse.

Offre Jeux et jouets, jeux de société, modélisme RC, jeux vidéo, SwitzerLAN (le plus grand tournoi en

réseau de Suisse), ateliers créatifs, produits et services dans les domaines de la maternité, de la

puériculture et de la petite enfance

Lieu: Parc d'exposition de BERNEXPO, Berne

Prochaine édition: Du 12 au 15 octobre 2017

Site Internet: <u>www.suissetoy.ch</u>

Facebook: <u>www.facebook.com/suissetoy</u>

Partenaires

de patronage: Association suisse des jouets ASJ, Swiss Interactive Entertainment SIEA

## Contacts pour les médias:

Adrian Erni, adrian.erni@republica.ch, +41 79 464 64 59 Linda Berger, linda.berger@republica.ch, +41 79 762 55 51

BERNEXPO AG Tél. +41 31 340 11 11
Mingerstrasse 6 Fax +41 31 340 11 10
Case postale suissetoy@bernexpo.ch
CH-3000 Berne 22 www.bernexpo.ch